
学校教育目標「自ら考え、人としてたくましく生きる子どもの育成」

学習発表会について

９月１３日（日）に少し内容を減らしたり簡素化したりして運動会を実施することができまし

た。ご協力をありがとうございました。運動会に並びエンターテイメント的な学校行事といえば

学習発表会です。どちらも大勢の保護者の皆さんや地域の皆さんにご来校いただき、実施してい

ます。どちらの行事も子供たちも先生方も気合いが入り、より良いものをめざす、いわゆる目標

達成にはとても良い行事だと認識しています。保護者や地域の皆さんも、子供たちの演技を楽し

みにされているのではないでしょうか。つまり、子供たちにとっても他の皆さんにとっても良い

行事と言えます。そう考えると、やはり実施したいと考えます。

今回の新型コロナウイルス感染症の中での学習発表会ですので、今まで通りとはいきません。

しかし、できる限り、子供たちの発表の場は確保したいという考えから、ほぼ通常通りの発表会

を計画しています。ただし、次の部分については対策をとりますので、ご協力をお願いします。

☆始まりと終わりの全校合唱はマスク着用で歌います。

☆１時間ごとに体育館の換気を行います。（寒いですがご容赦ください）

☆子供たちは、出番の無いときは教室で待機します。

☆保護者、ご家族の皆さんの会場入場時は、手指消毒の上、マスクの着用をお願いします。

子供たちについては、教室で鑑賞できるようにライブカメラを設置する予定にしております。

本格的な準備や練習は１１月に入ってからになります。台本の読み合わせや衣装などでご無理

をお願いすることがあると思います。重ね重ねご協力をお願いします。
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参観日

９月１７日（木）に今年度第３回目の参観日を行いました。

同時に第３回の学校運営協議会も行い、多くの方が来校されま

した。普段と異なり、６校時目を見ていただきましたが、１年

生も最後までがんばって授業を受けることができました。授業

後は、５年生は支会活動でスポーツを、他の学年は学級懇談を

行いました。ご参加くださり大変ありがとうございました。

第３回学校運営協議会 協議内容

（授業参観の感想）

・学年が上がるごとに子供の成長が分かる。

・基礎よりも応用（考え方）を重視した授業を展開していることが分かる。

（学校保健委員会の取組への意見）

・時間があるとネットやゲームをする。取組によって時間的な余裕ができて、他の事へつ

ながっているのがとてもよい。

・あるものを無しにはできない。メディアに上手につきあっていく力が必要である。

・ゲーム機やスマホの操作は、どちらかといえばこれからできなければならない。上手に

コントロールする力を身につけなければならない。

（読書への取組についての意見）

・活字離れが進んでいる。読書習慣を身につけてほしい。

・小さい頃から親が読み聞かせをすると、本が好きになるのではないか。

・孫が「鬼滅の刃」に夢中になっている。漫画でも文字を読んだり表現したりする力が身

につく。漫画から始めてもよい。

・日本の子供たちはヨーロッパの子供に比べて表現力に乏しいと言われている。色々な学

習を通して、経験を積むことが大切だ。

（その他の意見）

・今の子供たちは色々なことをしなければいけないので、大変。

バス遠足

１０月２日（金）、バス遠足を行いました。本来ならバス遠足

は５月に行う予定にしていました。これもまたコロナの関係で１

０月になりました。行き先も津山の予定にしていましたが、より

近い国立吉備青少年自然の家になりました。５年生は１か月前に

宿泊研修で行ったばかりです。行きのバスの中では、５年生と６

年生がそれぞれの号車でバスレクを考えてくれていて、あっとい



う間に到着しました。

まずはコースター作りをしました。円柱状に切られた木材にや

すりをかけてなめらかにして、そこに思い思いの絵をマジックで

書き入れました。次にアスレチッ

クで遊びました。山の斜面にたく

さんのアスレチックがあり、好き

な場所で遊びました。そして、楽しみにしていたお弁当です。縦

割り班ごとにそれぞれの場所で食べました。午後からもアスレチ

ックで遊びましたが、今度は倉庫

から珍しい自転車を出してもらい、広場で乗って遊びました。こ

れもとても楽しかったです。

今年度は、冒険遠足ができませんでしたが、少しでも行事が実

施できることをうれしく感じています。これからも感染症への対

策を講じながら、大切な１年間の行事を実施していきたいと思い

ます。

ＪＲ交通教室

１６日（金）、例年でしたら第２回目の交通教室は、歩き方や

自転車の乗り方教室を行いますが、今年度はＪＲからの依頼も

あり、踏切の横断教室を行いました。ＪＲ新見駅の方など７名

が来校されました。簡易の踏切を使い、渡り方や不測の事態を

想定しての非常ボタンを押す練習をしました。高尾小学校区に

は踏切はありませんが、中学生になると踏切を渡る機会も多く

なります。６年生にとっては、良い機会になったのではないで

しょうか。

新見市陸上運動記録会

２１日（水）、第１６回新見市学童陸上運動記録会が新見市防

災公園陸上競技場で開催されました。今年の記録会はコロナ対応

のため、密にならないよう６年生のみの参加になりました。また、

午前中の開催となりました。この日のために、１０月に入ってか

ら下校時刻を３０分遅らせて練習に取り組んできました。とても

良い天気の中、多くの子供たちが自己記録を更新することができ

ました。また、今年も入賞者（６位以内）が多く、本当に健闘し

てくれました。今回の頑張りを今後の行事等に生かしてほしいと思います。

☆男子４×１００ｍリレー 第５位 １分０２秒１１

中田 樹希 三吉 章央 坂東 春翔 長田 亮

☆男子ソフトボール投げ 第５位 長田 亮 ４９ｍ５７ｃｍ

☆女子１００ｍ走 第４位 髙西 葵衣 １５秒９５

第５位 中西 深奈美 １６秒０８

☆女子４×１００ｍリレー 第２位 １分０２秒２７

関 愛歌 中西 深奈美 竹本 ここな 髙西 葵衣

☆女子６０ｍＨ 第４位 関 愛歌 １１秒９２

☆女子走り高跳び 第４位 竹本 ここな １ｍ１４ｃｍ

※ 修学旅行については次月号で紹介します。

☆アルミ缶小中学校回収協力者表彰 優秀賞表彰式

高尾小学校開校以来、ＰＴＡが毎年奉仕作業時に行っている資源ゴミ回収のアルミ缶回収が表

彰されることになりました。新見清掃様のご紹介もあり申し込みましたところ、この度このよう

な運びとなりました。表彰式は、１０月３０日（金）の業間にありました。今後とも、資源回収

にご協力のほど、よろしくお願いいたします。

１３日（金） 学級集金日 ＳＳＷ来校

６年ふるさと学習

ペッパープログラムコンテスト

２日（月） 全校朝礼 歌声集会 体育館使用禁止（～２８日）

掃除交替日 １６日（月） 全校朝礼 わっしょいタイム

３日（火） 文化の日 １８日（水） 代表委員会

４日（水） 委員会 １９日（木） 移動図書館車来校

５日（木） クリーン作戦 秋の苗植え 家庭読書週間（～２５日）

６日（金） 就学時健診 ２０日（金） いっせーのーＤＡＹ

９日（月） 全校朝礼 健康集会 ２３日（月） 勤労感謝の日

１０日（火） 交通指導 ２５日（水） 学習発表会予行

５年ふるさとキャリア学習 てらこやたかお

６年ふれあいミーティング ２６日（木） 交通指導 図書事務来校

１１日（水） クラブ ２７日（金） 発表会準備

１２日（木） 図書事務来校 ２８日（土） 学習発表会（８：４５～）

３０日（月） 振替休業日


